

21 DE NOVIEMBRE DE 2024.

**DIPUTADO JORGE LUIS LLAVEN ABARCA.**

**PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.**

**A FAVOR DEL DICTAMEN RELATIVO A LA INICIATIVA DE DECRETO POR EL QUE SE REFORMAN DIVERSAS DISPOSICIONES DEL CÓDIGO PENAL PARA EL ESTADO DE CHIAPAS.**

Diputado, con el permiso del pueblo de Chiapas. Quiero antes de iniciar mi participación se me dé la oportunidad de extender el tiempo diputado presidente... Enseguida el diputado continuó con su intervención y agregó: Después de poco más de mes y medio de iniciar esta Sesenta y Nueve Legislatura, el día de ayer, con mucha emoción, lo quiero compartir logramos dictaminar en toda la mañana un paquete de iniciativas en materia de Seguridad y Justicia, pusimos en el centro de la mesa de trabajo, las voces del pueblo de Chiapas, las voces de mujeres, de hombres, de niños, de adultos mayores, de gente de la Sierra, de la Frailesca, de la Selva, de los Bosques, del Centro, de los Altos, esas voces que en las plazas públicas escuchamos, todas y todos los aquí presentes, sin excepción alguna, espero no equivocarme, más allá de la afiliación partidista, más allá de la posición política que estábamos aspirando a ocupar en la campaña pasada, más allá de la ideología, estoy seguro que todos escuchamos el reclamo de seguridad y de paz para Chiapas. Estoy seguro que quienes acompañamos al Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, en algunos eventos, en las plazas públicas, vimos rostros de esperanza, vimos, vimos rostros de miedo, vimos rostros de preocupación, vimos rostros de anhelo, y todo eso el día de ayer me sentí muy contento de que mis compañeros Rubén Zuarth, Giovanni, Domingo, Ana Karen, Andrea Negrón, y por supuesto, todos mis compañeros de la bancada de la coalición, votamos en unanimidad cada una de las reformas, este tema, es y está llamado a ser, la prioridad del próximo gobierno, es y está llamado a ser, la estrategia más esperada en el pueblo de Chiapas, la estrategia de seguridad que el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, está trabajando, parte de tres escenarios, el primero: El escenario legislativo, es decir, trabajar las leyes, preparar las leyes que él nos ha pedido, que vayamos armonizando para cuando él inicie el día 8, tenga las herramientas legales para trabajar y para pacificar Chiapas; la segunda, tiene que ver con el escenario financiero, la estrategia también tiene que ser acompañada con recursos públicos, eso también nos tocará en su momento, cuando tengamos que aprobar el paquete económico; y la tercera, pues está en su escritorio, es la estrategia operativa, cómo, cuándo, de qué forma y lo más importante, con quién. No nos adelantemos, la estrategia que hoy nos

toca a nosotros, construir es la estrategia legal, la legislativa, la otra la dejemos en manos de él, confiemos en él, yo insisto en el reconocimiento a mis compañeros, en la solidaridad de los diputados, de las diputadas, que estamos demostrando al pueblo de Chiapas, hoy sí, este congreso en una sola voz, le dice al pueblo de Chiapas, sí lo representamos, si nos preocupa su seguridad, si nos preocupa su tranquilidad, si nos preocupa la niñez, la infancia, los ciclos productivos, los empresarios, los hoteleros, los gasolineros, nos preocupa todo Chiapas, estas leyes tampoco son un cheque en blanco para el próximo gobierno, deberán verse reflejada de manera pronta en resultados positivos, y eso va a depender mucho de la voluntad política de quienes vayan a encabezar cuando él lo decida, el gobernador anunciar, la estrategia de seguridad y justicia en el estado de Chiapas. Va pues un saludo desde aquí, desde esta Sesenta y Nueve Legislatura, al Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, donde quiera que se encuentre, aquí tiene 40 diputados que confiamos en él, y que sabemos que tomará las mejores decisiones. Es cuanto presidente.